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Aos nove dias do mês de outubro de 2019, às 09h, na Sala de Reuniões do CCTA, deu-1 

se início à reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos professores 2 

Carlos Azevedo, Dinarte Varela, Sandra Moura, Suelly Maux, Glória Rabay, Fabiana 3 

Siqueira, Marluce Pereira, Zulmira Nóbrega, Patrícia Monteiro e Sandra Raquew. As 4 

ausências dos professores Edônio Alves e Joana Belarmino foram justificadas por 5 

razões de ausência da cidade e doença, respectivamente. No presente encontro, a 6 

professora Zulmira Nóbrega reivindicou seu direito de ficar com apenas uma disciplina, 7 

que optou por ser a de “Gêneros Jornalísticos”, dado que exerce função de chefia. O 8 

pedido foi acatado por todos presentes. Em seguida, ficou também decidido que as 9 

disciplinas de “Mercado de Trabalho e Empreendedorismo”, declinada pela professora 10 

Zulmira, e “Relações Étnico-Raciais”, que carecia de um professor designado desde a 11 

primeira reunião de planejamento do semestre 2019.2, serão oferecidas em módulos. A 12 

decisão tomada também se deu por unanimidade. Na sequência, o professor e chefe 13 

departamental, Dinarte Varela, acordou com os presentes reunião extraordinária para o 14 

dia 16 de outubro, próxima quarta-feira, com propósito de que sejam aprovados os 15 

programas de disciplinas propostos pelos docentes para o semestre de 2019.2. 16 

Posteriormente, a professora Sandra Raquew comunicou que estará ausente na semana 17 

de 21 a 25 de outubro para participar de evento em Niterói, RJ. Adiante, a professora 18 

Marluce Pereira solicitou que fosse alterado o termo “objeção”, presente na ata da 19 

reunião ordinária de 27 de janeiro de 2017, e substituído por “pedido ou 20 

solicitação”.Seu pedido foi votado e aceito por unanimidade dos votos presentes. Ao 21 

final, da reunião, o colegiado deu boas-vindas à professora Patrícia Monteiro, antes 22 

docente substituta, mas que agora, desde o dia 24 de setembro, exerce o cargo de 23 

professora efetiva, em decorrência da aprovação de seu pedido de aproveitamento.E não 24 

havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei 25 

a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui 26 

referenciado. 27 


